
Hinweise zu dem Produkt POLLOPAS-Folienspiegel 

Unser POLLOPAS Folienspiegel ist 100% handgefertigt und obliegt bis zum letzten Handgriff 
der ständigen Kontrolle unserer Produktionsmitarbeiter. Seit 1975 beliefern wir zufriedene 
Kunden weltweit mit unseren Folienspiegeln. 

Wir verwenden ausschließlich hochwertige Materialien, um Ihnen nicht nur ein leichtes, sondern 
auch ein langlebiges Produkt garantieren zu können. Da es sich jedoch um ein sensibles Produkt 
handelt, möchten wir Ihnen ein paar Pflegehinweise mitgeben: 

• Die Spiegelfolie ist nicht druckempfindlich, jedoch kratzempfindlich. Bitte verwenden Sie
daher immer die beigelegten Handschuhe, wenn Sie den Spiegel berühren.

• Der Rahmen ist in sich sehr stabil. Er kann sich jedoch, wenn er auf die Ecke fällt,
verziehen. Eine sichtbare Folge hiervon wäre, dass die Folie große Wellen schlägt und
nicht mehr gespannt ist.

• Sollten Sie einen Folienspiegel mit Rückwand erworben haben (standardmäßig bei
Rollständern und Wandklappspiegeln), befindet sich in der Rückwand ein kleines
Bohrloch. Dieses stellt keinen Mangel dar, sondern ist notwendig, damit kein Unterdruck
zwischen Rückwand und Folie entsteht.

• Der POLLOPAS-Spiegel zieht wenig Staub an und muss daher selten gereinigt werden.
Sollte eine Reinigung dennoch nötig sein, IMMER zuvor den Staub abblasen oder mit
kalter Föhnluft abföhnen. Ansonsten können die Staubkörner Mikrokratzer verursachen,
die mit der Zeit die Brillanz des Spiegels beeinträchtigen.
Reinigen Sie die Spiegel dann ohne festen Druck und nur tupfend mit einem weichen
Microfasertuch. Auf keinen Fall reiben!
Gegen Fingerabdrücke hilft es das Microfasertuch in Wasser, gegebenenfalls mit
etwas Spülmittel zu tauchen.
Bei stärkerer Verschmutzung können Sie bei uns einen speziellen Schaumreiniger
erwerben.

Wir wünschen Ihnen viel Spaß mit Ihrem Spiegel!
Ihr SECO SIGN Team

Art.Nr. 1228423 ff. 
1298909 ff. 
1550708 ff.
2252000 ff.



Important Information – How to treat the POLLOPAS foil mirror 

Our POLLOPAS foil mirror is a 100% handmade product where every step is being inspected 
by our production staff. Over 40 years we have been delivering mirrors to our satisfied 
costumers all over the world. 

In order to achieve and guarantee not only a light weight but also a durable product, we are 
using exclusively high-quality materials. 

However, the POLLOPAS foil mirror is also a sensitive product therefore we would like to give 
you some user instructions. 

• The foil mirror is not pressure sensitive however it is sensitive for scratches. So
please touch the foil only with the enclosed gloves.

• The frame is light and stable. But if it falls on an edge it may happen that it
warps and the foil becomes wavy.

• If you have purchased a foil mirror with back panel (standard for caster-stand
and foldable wall mirror), there is a small hole in the back wall. This is not a
defect, it´s necessary for the ventilation of the space between the wall and the
foil.

• The POLLOPAS foil mirror doesn’t attach much dust, so that frequent cleaning
is not necessary.
But if you need to clean the mirror, blow off dust first. (You may also use a dryer
blowing cold air.)
After just dab the foil with a microfiber cloth (our price 3€). Don’t rub!
To remove fingerprints, dip the cloth in water with a drop of washing-up liquid.
We recommend also our special foam cleaner (16€) to remove solid stains.

Now we wish you to have a good time with your POLLOPAS mirror! 

Your Seco Sign team. 
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